

小田北だより

20号



校長 北垣 裕之 TEL 6499-0005 FAX6499-0010

<http://www.ama-net.ed.jp/school/J08/index.html>

1月17日は『ひょうご安全の日』

阪神・淡路大震災から23年が経ちます。1995年1月17日午前5時46分マグニチュード7.3という非常に大きな地震が発生しました。6,000人を超える死者・行方不明者を出し尼崎市内でも49の方が亡くなりました。ご冥福をお祈りいたします。

地震直後は、交通機関が寸断され、阪神高速も一部倒壊しました。水道・電気・ガスが止まり多くの方々が避難所生活を余儀なくされました。そのような中でも、復興に向けて多くのボランティアが駆けつけてくれ、地域のつながりが強まるなど、素晴らしいことも生まれました。この地震から得た教訓を風化させないためにも、震災後に生まれた生徒のみなさんもお家の方から震災時の話を聞いてみてください。

小田北中学校では、12日(金)に防災訓練を実施しました。また、年3回アルミ缶回収を行い、被災地支援を行っています。小田北中校区での防災・減災についても考えてほしいと思います。そして、1月17日が「ひょうご安全の日」であることを意識して、震災のことを忘れず、「命の大切さ」「人と人とのつながりの大切さ」を改めて考えてほしいと思います。

3年生勝負の時です！

3年生の私学出願が終わり、いよいよ受験本番を迎えます。私学入試が2月10日・11日、公立推薦・特色選抜・多部制 期入試が2月15日に実施されます。規則正しい生活をして、十分な栄養と睡眠をとり、学習に全力を注いでください。希望を叶えるため、最大限の努力をしましょう。これまで本当によく頑張った君たちですから自信を持って入試に挑んでください。応援しています。

参観ありがとうございました！

1月13日(土)のオープンスクールに、たくさんの保護者の方の参観ありがとうございました。子どもたちの頑張りを見て頂き感謝致します。今後とも本校の教育活動にご支援・ご協力を宜しく願います。

